

BÜRGERSTIFTUNG WEIDENBERG

Vermögen stiften bedeutet zur Heimat stehen

und Zukunft gestalten

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in Zusammenarbeit mit der Sparkasse Bayreuth hat der Marktgemeinderat Weidenberg die Gründung der „Bürgerstiftung Weidenberg“ beschlossen.

Diese Bürgerstiftung stärkt dauerhaft das Zusammengehörigkeitsgefühl. Die Stiftung kann zielstrebig und nachhaltig soziale und andere Projekte entsprechend dem festgelegten Stiftungsgedanken unterstützen.

Wer stiftet denkt weiter und gestaltet die Zukunft seiner Heimat mit. Projekte im Sinne des Gemeinwohls, die oftmals an der Finanzierung scheitern, können dabei unterstützt und damit verwirklicht werden.

Auch Sie können Stifterin oder Stifter werden. Bitte informieren Sie sich im Vorfeld. Wenden Sie sich vertrauensvoll an unsere Gemeindeverwaltung.

Herzlichst grüßt Sie

Ihr



Hans Wittauer, Erster Bürgermeister



In und für Weidenberg wirken

Die „Bürgerstiftung Weidenberg“ ist auf folgenden Gebieten zum Wohle der Bevölkerung des Marktes Weidenberg mit seinen Ortsteilen tätig:

- Mildtätigkeit
- Hilfe für Behinderte
- Hilfe in Not
- Rettung aus Lebensgefahr
- Tierschutz
- Katastrophen- und Zivilschutz
- Öffentliches Gesundheitswesen
- Kinder
- Altenhilfe
- Wohlfahrtswesen
- Bürgerliches Engagement
- Brauchtum
- Denkmalschutz
- Umwelt- und Naturschutz
- Musik
- Museen
- Kultur
- Erziehung und Bildung
- Volks- und Berufsbildung
- Sport
- Kirchliche Zwecke

